



Oceanografía no afecta situación financiera de Banamex: Fitch

MÉXICO (Notimex).— La calificadora internacional Fitch Ratings opinó que el caso Oceanografía y las pérdidas generadas no afectan la situación financiera general de Banamex, debido a la amplia capacidad de absorción de pérdidas del banco y sus fuertes y resistentes ganancias.

Consideró que este cargo representa sólo el 7.0 por ciento de los ingresos operativos antes de provisiones para préstamos incobrables para el cierre de 2013, lo que refleja la capacidad de Banamex de absorber efectos negativos de esta naturaleza sin afectar materialmente su perfil financiero.

No obstante, la calificadora consideró que este evento es negativo desde una perspectiva de gestión de riesgos y controles internos, el cual la agencia seguirá monitoreando de cerca.

En su reporte Fitch Ratings anunció que las notas de Banamex no se ven afectadas tras la divulgación del impacto negativo en sus ingresos netos, debido a su exposición a la empresa Oceanografía.

El 28 de febrero, Banamex anunció que sus ingresos netos van a sufrir un impacto negativo de aproximadamente tres mil 177 millones de pesos en sus resultados de 2013 a raíz de su exposición a Oceanografía, un proveedor directo de Pemex que fue acusado de fraude.

Al 31 de diciembre de 2013, Banamex tenía una exposición total a Oceanografía de ocho mil 830 millones de pesos, de los cuales siete mil 650 millones eran en forma de cuentas de factoraje a corto plazo respaldados por cuentas por cobrar de Pemex, y el balance por préstamos directos y cartas de crédito.

Después de que se identificó el fraude, Banamex estimó una recuperación real de 29 por ciento de las cuentas de factoraje y la diferencia se tomó como un cargo directo a los ingresos de Banamex para el cierre de 2013, causando un impacto negativo en su utilidad neta de tres mil 177 millones de pesos.

Banamex ha iniciado el proceso legal con el fin de recuperar la exposición directa a Oceanografía, pero en opinión de Fitch, los prospectos de recuperación se consideran de bajos a nulos.